

Völklingen, 16.03.2011

Pressemitteilung: Verkehrssituation am Berufsbildungszentrum Heidstock

Die SPD Völklingen fordert den Oberbürgermeister Lorig auf, die Verkehrssituation am Berufsbildungszentrum Heidstock nachhaltig zu entschärfen.

Zugeparkte Wohnereinfahrten, zu wenige reguläre Parkmöglichkeiten für die dortigen Schüler, aber auch z.B. für Handwerker, die bei den Anliegern Arbeiten ausführen sollen, stellen ein ernstes Problem dar. Insbesondere sind die Forst- und Burgstraße, sowie die Straße Am Bachberg von diesem übergroßen Ärgernis betroffen.

Dringend ist die Frage zu klären, wie die Parksituation für alle Beteiligte befriedigend gelöst werden kann. Hier muss von Seiten der Stadtverwaltung alle Möglichkeiten schnellstmöglich aufgezeigt werden und umgesetzt werden.

Weiterhin ist zu prüfen, ob die Brücke über den Köllerbach am Ende der Stadionstraße erweitert werden kann. Die einspurige Brücke ist ein gefährliches Nadelöhr und insbesondere bei starkem Verkehr während der Schwimmbadöffnungszeiten durch die starke Frequentierung ein Hindernis. Sinnvollerweise sollte die Brücke zweispurig ausgeführt und mit ausreichend breite Fußgängerbereiche realisiert werden.

In diesem Zusammenhang ist die Beschilderung Stadionstraße so zu verbessern, so dass auch Ortsfremde die Chance haben, das Naturfreundhaus zu finden. Die Stadtverwaltung hat sich auf die Fahnen geschrieben die touristischen Aktivitäten in allen Bereichen zu fördern. Umso unverständlicher ist es dann, wenn das bereits touristisch genutzte Naturfreundehaus durch eine nicht ausreichende Beschilderung nicht gefunden wird.

Kontakt: www.spd-voelklingen-innenstadt.de